

# NGO

## Danramil 0824/18 Kencong Pimpin Karya Bakti TNI, Bersih-bersih Kali Lancarkan Irigasi dan Mitigasi Bencana Banjir

Siswandi - [JEMBER.NGO.WEB.ID](http://JEMBER.NGO.WEB.ID)

Oct 7, 2023 - 11:54





JEMBER – Koramil 0824/18 Kencong bersama UPT Dinas Pengairan Kencong dan masyarakat melakukan karya bakti TNI bersih-bersih kali, dengan sasaran pembersihan dam rowo Desa Cakru Kecamatan Kencong Kabupaten Jember.



Kegiatan yang dipimpin Danramil 0824/18 Kencong melibatkan anggota Koramil 10 orang, Kepala Desa Cakru Henny S, Petugas UPT Pengairan, Himpunan Petani Pemakai Air (HIPPA) Desa Cakru, warga masyarakat petani 25 Orang, dengan sasaran kegiatan pembersihan Dam Rowo dan menurunkan jempel/jlik saluran.

Dalam wawancaranya Kepala Desa Cakru Henny S menyampaikan terima kasih kepada TNI melalui Danramil yang menginisiasi dilaksnaakannya karya bakti TNI ini dengan sasaran bersih-bersih kali, yang tentunya sangat tepat kalau dilaksanakan sekarang ini dimana kondisi air sedang surut di musim kemarau, sehingga kita dapat leluasa melakukan pembersihan.





Ini kita mengerahkan masyarakat petani untuk bersama-sama melaksanakan pembersihan ini sekaligus membongkar atau menurunkan jempel/jlik saluran air irigasi, sehingga pengairan sawah dapat berjalan lancar. Ujar Kepala Desa.

Danramil 0824/18 Kencong Kapten Caj Agus Teguh Yuwono dalam wawancaranya pada Sabtu 07/10/2023. menyampaikan bahwa kegiatan tersebut dilakukan kemarin (07/10). saya sangat berterima kasih kepada Kepala Desa dan semua pihak yang berpartisipasi pada kegiatan karya bakti TNI ini, sehingga kita dapat melaksanakan pembersihan lebih optimal.

Hal ini disamping dalam menormalisir irigasi persawahan kita juga melakukan mitigasi bencana banjir dimusim hujan yang banyak diakibatkan oleh pendangkalan sungai akibat endapan lumpur dan penyumbatan dam oleh sampah. Jelas Danramil.



Demikian halnya Dandim 0824/Jember Letkol Inf Rahmat Cahyo Dinarso dalam wawancaranya menyampaikan apresiasinya kepada jajaran atas pelaksanaan

karya bakti TNI ini, dalam mitigasi bencana banjir memang kita menginstruksikan seluruh Koramil jajaran untuk melakukan bersih-bersih kali mumpung musim kemarau untuk mengantisipasi datangnya musim penghujan. Tegasnya.  
(Siswandi)